

Le Royaume de la Belgique décore l'historien de La Havane de l'ordre Léopold



La Havane, 2 juin, (RHC).- Didier Reynders, ministre belge des Affaires étrangères, a décoré, Eusebio Leal, historien de la ville de La Havane, de la médaille correspondant au grade de Chevalier de l'Ordre Léopold, la plus haute distinction que décerne le Royaume de la Belgique.

Au cours d'une modeste cérémonie à la Vieille Havane, le chef de la diplomatie belge a salué les efforts d'Eusebio Leal en faveur de la restauration du centre historique de notre capitale.

«Eusebio Leal Spengler a été un visionnaire avec son projet de rénovation, car le centre historique de La Havane est à l'heure actuelle un site du Patrimoine mondial et une source d'inspiration pour les touristes

qui viennent du monde entier»

Eusebio Leal s'est ainsi exprimé pour remercier cette haute distinction:

«Je crois comme vous que dans le domaine de la culture et de l'éducation, des échanges pour ce qui est des sciences médicales, à la recherche de tout ce qui nous unit, nous pouvons trouver des chemins de splendeurs»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/95504-le-royaume-de-la-belgique-decore-lhistorien-de-la-havane-de-lordre-leopold>



Radio Habana Cuba